





Herrn Bezirksbürgermeister Jochen Eisermann Rathaus Hohenlimburg

Hohenlimburg, 09.08.2023

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktionen Bürger für Hohenlimburg, SPD Hohenlimburg und CDU Hohenlimburg bitten Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 23. August 2023 zu setzen:

Ortstermin am Kronenburgplatz

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten, die Mitglieder der Bezirksvertretung Hohenlimburg zeitnah zu einem Ortstermin am Kronenburgplatz in der Unternahmer einzuladen, damit sich die Bezirksvertreter bei Mitarbeitern der entsprechenden Fachabteilungen über eine mögliche Umgestaltung des Platzes informieren können.

Begründung: In ihrer Sitzung vom 7. April 2022 beschloss die Bezirksvertretung Hohenlimburg einstimmig die Neugestaltung des Kronenburgplatzes unter Berücksichtigung von Klima- und Hochwasserschutzaspekten, um an diesem exponierten Standort einen Freiluft-Treffpunkt mit Aufenthaltsqualität und Verweilanreizen für Jung und Alt zu schaffen. Ein Schwerpunkt soll dabei auf der Umgestaltung zu einem Spielplatz liegen.

Nachdem es aus dem Hagener Verwaltungsvorstand bereits positive Rückmeldungen bezüglich der Umgestaltung des Platzes gegeben hatte, teilte die Verwaltung in der Sitzung der Bezirksvertretung am 23. Februar 2023 mit, dass der Kronenburgplatz im Zuge des Neubaus der nahen Straßenbrücke zunächst eventuell als Lagerplatz genutzt werden soll (Drucksachennummer 0149/2023): "Sollte dies der Fall sein, bietet sich in diesem Rahmen die Möglichkeit der Wiederherstellung und Neugestaltung des Kronenburgplatzes. […] In einer der nächsten Sitzungen der BV wird die Verwaltung zunächst eine Planungsskizze mit Ideen vorstellen, wie der Platz gestaltet werden könnte."

Am 11. Juli 2023 erfuhren die Bezirksvertreter aus einem Artikel der WP/WR ("Keine Wahl: Kinder spielen in Hohenlimburg auf der Straße") jedoch, dass sich die Stadtverwaltung bezüglich der Neugestaltung des Kronenburgplatzes plötzlich weniger optimistisch gebe. Laut Stadtsprecher handele es sich demnach beim Kronenburgplatz um eine Verkehrsinsel mit stark befahrener Straße; für die Anlage eines Spielplatzes sei der Platz aufgrund dieser Lage nicht geeignet.

Nicht zuletzt wegen der in der Drucksachennummer 0149/2023 getätigten Aussagen der

Verwaltung, in der eine Umgestaltung des Platzes bereits in Aussicht gestellt wird, sehen die Antragssteller die jüngste Stellungnahme der Verwaltung in der lokalen Presse äußerst kritisch. Ziel der Antragssteller ist es nach wie vor, den einstimmigen BV-Beschluss in die Tat umzusetzen und die heute als Parkplatz und Containerstandort genutzte Fläche in einen dringend benötigten Platz mit Aufenthaltsqualität und Spielmöglichkeiten umzuwandeln.

Um die Möglichkeiten dafür zu ermitteln, wird die Verwaltung gebeten, zeitnah einen Ortstermin mit den Bezirksvertretern und Mitarbeitern der zuständigen Fachabteilungen anzuberaumen.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Lotz Michael Glod Fuat Aker (Fraktionsvorsitzender BfHo) (Fraktionsvorsitzender CDU) (Fraktionsvorsitzender SPD)